

Communiqué de presseParis, le 1^{er} avril 2025**AUDIENCE AVEC LA MINISTRE :
ÉLISABETH BORNE NOIE LE POISSON**

Le **SNALC** a été reçu en audience ce mardi 1er avril 2025 par Élisabeth Borne.

Nous avons porté les principales revendications de nos collègues : rattrapage salarial sans contrepartie, santé des personnels et violence scolaire, école inclusive, réformes pédagogiques à répétition, formation initiale et continue.

Sur tous ces sujets, le **SNALC** s'est appuyé sur sa représentativité, ses nombreuses enquêtes et sur les chiffres mêmes du ministère (DEPP). Nos constats sont incontestables. Et pourtant, ils n'ont cessé d'être contestés pendant cette audience. Visiblement, ça ne va pas si mal dans l'Éducation nationale.

Alors que la ministre a tardé à recevoir les organisations représentatives, chose qui de son aveu ne faisait pas partie de ses urgences, le **SNALC** a relevé la même forme de dédain à l'égard de l'ensemble des personnels. Par exemple, alors que la France a les classes parmi les plus chargées d'Europe, le ministère se félicite au contraire du taux d'encadrement actuel. De même, les difficultés d'accès à la retraite progressive dénoncées par le **SNALC** n'existeraient pas. Pour le ministère, chaque demande serait ainsi satisfaite et une attention particulière serait même accordée à chaque situation personnelle.

Il n'est pas dans l'ADN du **SNALC** de se décourager. Les ministres passent, notre détermination demeure. Face à une ministre qui, un 1er avril, noie le poisson, le **SNALC** continuera d'œuvrer pour vous sortir la tête de l'eau.

Contact : Jean-Rémi GIRARD, président du SNALC, jr.girard@snalc.fr